2024年2月 す。

: 日本共産党高槻市会議員団 出町ゆかり

ということも一致され

連絡先:議員団控室 TEL072-674-7230 FAX072-674-3202 NO.135

聴器 助 制度」について

この質問は3回目で

加齢による補聴器

す。 が加齢による視力など えの問題は人権問題だ 共産党の質問で、 告されています。 0 認知症やうつ病の発症 \bigcirc 衰えとちがうのは 要因になるからで また、国会では日本 イマー病会議でも報 これは国際アルツ 聞こ 思います。

施が増えています。 などの議員が取り上 の自治体で日本共産党 この間、 地方自治体での実 国会や全国

があると言われていま 早ければ早いほど効果 が 補聴器を使う場合 加齢による難聴の

点で50

0 ()

É

〕治体が

施

7

たの

が、

2021年7月時

2023年には192

で困っているからだと IJ 2024年度実施予定 高齢者が聞こえの問題 体で実施することにな を含めると、 () 0シます。 ま す。 治体が実施して これは多くの 大阪府でも 6の自治

問題は健康の不安につ 象にアンケートを実施 を受けていない人を対 65歳以上の介護認定 いても4位でした。 しています。 この間の質問で市 聞こえの

早いほど効果がある 補聴器をつけるには

がするもの」

との答弁

けて、 す。 要です。 も聞かれます。 できていないという声 も聞こえにくい、 器は高価で、 しかし、

ます。 いく」と答弁をしてい こえの問題を知らせて は「いろいろな場で聞 などを訴えました。 項目を健診に加えるこ 実施については わたしは、 耳鼻科医との連携 しかし補助制 聞こえの 度

慣らしていくことが必 もおられ、上手く利用 してしまったという人 補聴器指導医のもと、 きは3か月から半年か 実際に利用すると 補聴器相談員や 購入して なく 補聴

規模事業所には大きな 下げられます。 されました。その中で の改定が厚労省から示 訪問介護の報酬が引き 24年度の介護報酬 ф • 小人

打撃です。 護なしへと大きな改悪 ります。 などの仕事も大変にな マネージャー 保険あって介 また、 や介護士

目治体から国へ 、の制

般質問より

います。 る自治体は増え続けて 補助制度を実施してい 高齢者の切実な要望 毎年、 そこには多く 補聴器購入費

した。 ができます。 いくよう、 国に対しても要望 市 自治体が今以上増える があります。 ことで国を動かすこと 独自の制度の実施 市に求め わたし 実施する ば

一颗改定

訪問 介護基本報酬引 医療

です。

4月以降の介護報酬改定の 主な内容

- ○処遇改善を掲げるも、訪問介護の基 本報酬を軒並み引き下げ
- ○訪問介護で同じ建物か隣の施設利 用者へのサービス報酬減
- ○ショートスティの長期利用の報酬 削減
- ○ケアマネージャー1人あたりの件数 を45人未満に引き上げ ○ ICT 活用が進んでいる特定施設な
- どの職員配置基準を緩和 ○原則貸与の歩行器やつえに購入と の選択制指導導入
- -部老健施設などの相部屋代を全 額自己負担に(8月から)

この間、

富寿栄住宅

市 街 地 整 備 促 進 特 莂 委

...... 辺整備について 2、富田地区のまちづくり 開かれました。 についてです。ここでは富田地区のまちづく 2月6日、 市街地整備促進特別委員会が テーマは1、 J R高槻駅周

りやJR高槻西口整備について報告します。

に向けて大阪府、

市はこの間、

ても今後何十年も先の 市と学習会をしていま れば、安全は保障され は困難だと答えていま 確かに高架化にな しかし大阪府は今 実現し 高架化 茨木 ことが必要です。 ことです。この間、 切の安全のために、で 合わせて2件の死亡事 齢の方が踏切を渡り切 きることを考えていく 故が起こっています。 高架化の前に、 れず亡くなった事故も 今の踏 高

ますが、もし、

の建て替えが進んでい あい文化センター、 生まれる空き地にふれ 市は建て替えで

少年交流センター、 備 設を複合施設として整 人福祉センターの3施 するとしています 市はこの間 富田白 老

> 商協連、 わく、 聞いてきました。 プなど開催し、意見を なさんと意見交換会を 市民ワークショッ けさたんと会 普門寺などのみ 本照寺、三輪

す。 ラックスできる場所 設を目指すとしていま ビング」となる拠点施 なる場所、「まちのリ みんなで使ってみたく なる場所、ほっとリ ふらりと立ち寄りたく に訪れるのではなく、 しては個別の目的だけ 複合施設の考え方と

でも、どの人でも利用 答でした。 る施設にする」との返 定の団体や個人に限ら か」と聞くと、市は「特 できるということです 方をみると、どの団体 わたしが「この考え だれでも利用でき

学校関係、 になっていない。 利用の在り方をもっと

することです。

誰もが利用できるよう れあい文化センターは かし、「 現在のふ

みんなのものにして欲 しい」との意見も出ま

した。

せください ※みなさんの声をお寄

£ 徹底究明を!

とかげのしっぽ切りではすまされません

も実効性のある対策を 使ったのか。を明らか るのは、誰がどのよう 金の全面禁止という最 にすることです。 に裏金をつくり、 この問題の焦点とな また、企業・団体献 何に

購入という「抜け穴」 団体によるパーティ券 りに政策集団を認め 金権政治の根をたつこ をふせぐことなしに とはできません。 自民党は派閥の代わ

す。 は、 りに関わった人たち 処分をするべきで



企業・

せんでした。

裏金つく

議員の連座制は認めま

ます。 整備が計画されてい けて、西口に公園の 将棋会館開設に向 公園の名前は

す音が聞こえてくる ませると、将棋を指 駒音公園」(耳を澄

0 なった地下通路など とです。また、 ました。 整備の計画も示さ